

En estos esquemas (traducción de los originales de divinetruth.com) vemos esbozada la conversación realizada en el año 2017 entre Jesús y María Magdalena¹ en cuatro sesiones acerca de dos mensajes de Padgett (dados por Jesús via Padgett en 1916) que tratan sobre “*Cómo el amor divino entra en el alma humana*”.

Observación: Los temas planteados en estos esquemas son expuestos en unas conversaciones que ocupan un total de 11 vídeos en cuatro sesiones hechas en el año 2017. Dichos temas no son tratados de forma muy exhaustiva o detallada; es decir, que no se espere encontrar - en las conversaciones grabadas que desarrollan los esquemas - unos tratamientos muy a fondo de todo lo esbozado aquí. Solo algunos de los temas son tratados con más profusión o con cierta “novedad relevante” respecto a otros puntos tratados en los materiales de la *verdad divina*.

Los mensajes dados via Padgett se encuentran aquí: <https://www.unplandivino.net/padgett-23-marzo-1916-jesus/> y <https://www.unplandivino.net/padgett-8-mayo-1916-jesus/>

En esas páginas se pueden ver también los enlaces donde por nuestra parte comento o comentamos y vemos partes importantes de la conversación (en vídeo, etc.).

Primer esquema (sesión 1):

Mensaje PJE19160323A de Jesús

Descripción: Jesús y María discuten [*la primera parte de*] un mensaje de Jesús dado a James Padgett el 23 de marzo de 1916, que es el primero de dos mensajes sobre cómo el Amor Divino entra en el alma humana, y las diferencias entre el alma, y los cuerpos espiritual y físico.

Fecha/hora/lugar: 18 de julio de 2017 a partir de las 12:20. Wilkesdale, Queensland, Australia

Sesión: 1

1. Introducción a “cómo el amor divino entra en el alma humana” [1220][00:00:47.17]

Título: PJE19160323A Mensaje de Jesús del 23 de marzo de 1916

Asunto: Cómo el amor divino entra en el alma humana

Resumen: Son dos series de conversaciones que nos ayudan a prepararnos para recibir el Amor de Dios. Sirven de introducción a nuestra serie de “preguntas frecuentes” relativas al Grupo de Asistencia sobre Educación en Amor.

2. Las tres partes del alma humana y la muerte del cuerpo físico [1220][00:03:46.18]

Jesús comienza leyendo los tres primeros párrafos del mensaje.

Estoy aquí, Jesús.

Estoy aquí de acuerdo con lo prometido, y deseo escribirte sobre un tema que todos los hombres deberían conocer. «Cómo el amor divino entra en el alma de un hombre».

Como te he dicho antes, el hombre es una criatura de Dios, que tiene cuerpo, espíritu y alma; y todos estos son necesarios para constituir al hombre perfecto. Pero estas tres partes del hombre son diferentes en cuanto a sus características y sus funciones, son separadas y distintas, y tienen cualidades que son diferentes tanto en la composición como en la duración de su existencia.

Como tú y todos los hombres sabéis, el cuerpo solamente existe durante la vida del mortal en la Tierra, y cuando esa vida termina se disuelve en sus elementos, que ya no podrán formar el mismo cuerpo ni en el mundo mortal, ni en el mundo espiritual, pues estos elementos son simplemente de la materia, y pueden ser usados y se usan para formar otros cuerpos y manifestaciones materiales en la naturaleza; no necesariamente se usarán para formar otros seres humanos, pues entran a formar parte tanto de las formas animales como de las vegetales, y están tan diseminados que nunca

1 Alan John Miller y Mary Suzanne Luck

más volverán a ser las partes de un cuerpo resucitado. Los ortodoxos no enseñan esta verdad, sino que piensan que el cuerpo mortal resucitará en algún momento de alguna manera misteriosa.

2.1. Las tres partes de un ser humano

Explica más sobre las tres partes del ser humano.

El alma es la persona real.

Los cuerpos son manifestaciones físicas del alma en los diferentes universos.

El proceso de “unión” del alma y los cuerpos.

Hay oportunidades únicas para los seres que tienen alma. [1220][00:11:54.18]

2.2. Las implicaciones de tener un alma unida a los cuerpos en la concepción

2.2.1. Ética de la fecundación in vitro

Cuándo se adhiere el alma al embrión.

Falta de ética y exigencias adictivas en el uso de la fecundación in vitro.

Concepto de familia y tratamiento de los niños basado en el error. [1220][00:21:07.00]

2.2.2. Ética del aborto espontáneo y del aborto

El impacto del aborto espontáneo y del aborto en el desarrollo del alma humana.

Causas del aborto espontáneo.

Adicciones en los padres y cómo afectan al alma encarnada.

Experiencias de los niños que abortan y están en el mundo espiritual.

La importancia de abordar las causas emocionales en vez de los efectos, en la vida del día a día. [1220][00:31:12.08]

2.3. Características, funciones, cualidades y composición de las tres partes de un humano

Cómo se diferencian las tres partes del ser humano.

Cómo y por qué el cuerpo, el espíritu y el alma son diferentes en sus funciones, cualidades y composición.

La relación entre el alma, el cuerpo espiritual y el cuerpo físico.

Cómo influye el alma en las leyes que rigen los cuerpos físico y espiritual.

Cómo el alma “se mezcla” [o “se combina”] con las leyes espirituales y físicas.

Cómo afectan las tres partes del ser humano al desarrollo espiritual

Cómo y por qué las tres partes del ser humano son importantes para el desarrollo espiritual.

Ejemplos de por qué el alma y el cuerpo son importantes para el desarrollo espiritual.

El terror a la muerte de la humanidad provoca tener fijación en el cuerpo físico. [1220][00:35:14.04]

2.4. Por qué los humanos tienen esa fijación en el cuerpo físico

Los humanos dan mucha importancia al cuerpo físico.

Ejemplo: Los humanos gastan colectivamente inmensas cantidades de tiempo, dinero y otros recursos para intentar “perfeccionar” la apariencia.

Ej.: Los seres humanos prolongan y optimizan el funcionamiento del cuerpo físico.

Ej.: Los humanos temen la muerte del cuerpo físico.

Por qué los humanos están centrados en el cuerpo físico. [1220][00:40:31.04]

2.5. Por qué los humanos tienen un cuerpo físico

El cuerpo físico no es lo que somos.

¿Por qué tenemos un cuerpo físico?

El cuerpo físico es un vehículo para el descubrimiento y el aprendizaje.

La existencia física es una oportunidad para la educación espiritual a través de la comprensión de las leyes físicas.

La relación de la Ley de Causa y Efecto puede verse rápidamente en el mundo espiritual; en la Tierra hay que desarrollar una mayor sensibilidad.

La experiencia del alma en el mundo físico es una oportunidad misericordiosa para aprender sobre la voluntad cometiendo errores y corrigiéndolos.

Qué causa el envejecimiento.

El alma se educa y se prepara para la vida en el mundo espiritual durante el estado de sueño.

Posibilidad de prolongar la existencia física. [1220][00:51:19.12]

2.6. Por qué mi cuerpo físico se siente como que soy yo

Si mi cuerpo físico no es lo que soy, ¿por qué entonces siento las cosas tan agudamente en mi cuerpo físico?

¿Por qué mi cuerpo físico se siente como yo?

Causas del dolor físico debido a elecciones no éticas, inmorales y de base álmica.

Buscar el placer físico a toda costa.

El cuerpo físico es el sistema de retroalimentación acerca de lo que sucede espiritualmente y en el alma.

Ejemplos de superación de los límites del diseño del cuerpo físico.

Relación entre el alma, las emociones y el cuerpo físico.

Dios creó la existencia espiritual y física con fines específicos. [1220][00:57:25.19]

2.7. Las formas en que los humanos tienen fijación en el cuerpo físico

Tener esa fijación para evitar la muerte.

Tener esa fijación para resolver mis problemas de salud.

Tener esa fijación para arreglar cómo me siento: por ejemplo, la dieta, el ejercicio.

Tener esa fijación por la preocupación por mi aspecto físico.

Tener esa fijación para evitar el dolor. [1220][00:59:36.11]

2.8. ¿Por qué la apariencia física es tan importante para las mujeres en particular?

Las mujeres, en particular, están entrenadas para considerar su cuerpo físico como algo importante en cuanto a su valía y su valor [*de las mujeres*].

Por qué la apariencia física es importante para las mujeres.

La sociedad evalúa a hombres y mujeres por su aspecto físico.

Cómo influyen las heridas emocionales en el aspecto físico.

Breve discusión: lo que desencadena la progresión en la raza humana. [1220][01:01:09.07]

2.9. Enseñanzas sobre la resurrección de las principales religiones

Las principales enseñanzas religiosas de la Tierra (judaísmo, islamismo y cristianismo) contienen enseñanzas sobre el día del juicio y la resurrección del cuerpo físico.

Cómo afectan las enseñanzas de la resurrección a las sociedades globales.

Problemas con las enseñanzas de las religiones que se basan en falsedades científicas.

Las justificaciones religiosas de la guerra.

El martirio religioso no es un acto de amor y no tiene recompensas espirituales.

Teorías e interpretaciones religiosas sobre la resurrección del cuerpo físico no se basan en la ciencia ni en la lógica.

La resurrección del mismo cuerpo físico es una imposibilidad científica. [1220][01:09:52.04]

2.10. La mejor manera de deshacerse del cuerpo físico después de la muerte

El cuerpo humano no es lo que somos y se disuelve en elementos.

La mejor manera de deshacerse de un cuerpo después de su muerte.

Las creencias rituales religiosas se basan en los miedos.

2.11. Las implicaciones de que el alma se desprenda del cuerpo físico al morir

2.11.1. Ética del trasplante y la donación de órganos [1220 [01:15:40.04]

Impacto de los sistemas de creencias en la donación de órganos.

Aspectos espirituales del trasplante y la donación de órganos.

Influencia de espíritus en la donación de órganos. [1220][01:19:49.14]

3. El propósito del cuerpo físico, sus cambios y la muerte [1345][00:00:47.15]

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

No, cuando el cuerpo ya ha cumplido su función de mantener y proteger el alma y el espíritu del hombre durante su vida terrenal, ya no es ni puede ser parte de ese hombre, y puede ser considerado como algo que ya no forma parte del hombre.

Sin embargo, este cuerpo, de hecho, incluso durante la vida del mortal, no es el mismo cuerpo durante esa vida, pues continuamente hay cambios en los elementos que lo componen; y un elemento, o un conjunto de elementos, da lugar a otros, y se pierde o se absorbe en el gran mar de elementos que ayudan a formar o constituir el universo de Dios.

3.1. Por qué Dios dio al ser humano un cuerpo físico

Nuestro cuerpo físico ya no forma parte de nosotros después de nuestro fallecimiento.

El propósito de Dios al darnos un cuerpo físico.

Cómo descubrimos cosas que no podemos ver.

Crear solamente en una existencia física limita los nuevos conocimientos y descubrimientos en todos los temas, incluyendo la ciencia y la medicina. [1345][00:09:32.23]

4. El envejecimiento y los cambios elementales del cuerpo físico

Jesús lee la siguiente parte del mensaje:

Mediante la acción de las leyes de atracción y repulsión, estos elementos, al reemplazar a otros que desaparecen, se ajustan a la apariencia general o al contorno del cuerpo que los albergan, de modo que tanto la identidad del cuerpo como la apariencia se conservan; y a medida que un hombre envejece, las leyes que llevan a cabo los cambios en su apariencia hacen que estos nuevos elementos se adapten a estos cambios, de modo que, aunque, en el corto lapso de la vida de un hombre, el material continúe siempre envolviendo al espíritu, no obstante, ese material nunca es el mismo. Hago esta declaración preliminar simplemente para mostrar que la parte material del hombre no está en absoluto conectada al hombre real, en cuanto a lo que es, para él, su naturaleza persistente, y esta parte material no necesita ser considerada para tratar el tema sobre el que deseo escribir.

El cuerpo físico cambia continuamente a nivel elemental.

Qué es el proceso de envejecimiento.

Por qué se produce el envejecimiento.

Leyes de repulsión.

Ejemplos de sistemas de expulsión del cuerpo físico.

Introducción a los procesos genéticos del cuerpo físico.

Cómo la condición del alma y el estado emocional influyen en el proceso de envejecimiento.

El potencial del alma para alcanzar la perfección. [1345][00:19:26.12]

4.1. Cambios en el cuerpo físico debido a los procesos genéticos naturales

El cuerpo físico cambia continuamente a nivel elemental.

Qué cambios se producen en nuestro cuerpo físico independientemente de la condición de nuestra alma.

Qué cambios se producen en nuestro cuerpo físico simplemente porque existimos en un entorno físico, y las leyes físicas nos gobiernan.

Discusión: el alma y las capacidades potenciales del cuerpo.

El proceso de replicación celular del cuerpo físico.

Cómo influye la condición del alma en el proceso de replicación celular.

Cómo la combinación entre las Leyes de Dios y la condición del alma afecta a los cuerpos. [1345][00:24:18.11]

4.2. Cómo los seres humanos deben considerar el cuerpo físico mientras está vivo

Los cambios materiales del cuerpo físico no están en absoluto relacionados con nuestro verdadero yo, "en lo que respecta a nuestra naturaleza persistente".

Cómo debemos considerar y tratar nuestro cuerpo físico mientras estamos conectados a él.

Explicación de las partes persistentes del hombre.

El cuerpo físico es un vehículo de descubrimiento y aprendizaje. [1345][00:30:40.21]

4.3. Cómo el daño del alma se hace evidente en el cuerpo físico

Cómo nuestro cuerpo físico llega a parecerse a la condición del cuerpo espiritual.

Cómo el daño de nuestra alma se hace evidente en nuestra forma física.

La visión actual que tiene el mundo acerca del cuerpo físico está en desarmonía con el amor, la vida y la creación.

La degradación del alma destruye los procesos de replicación celular.

Efectos perjudiciales de la autopercepción negativa, la fachada y la imagen corporal.

Falta de comprensión de la relación entre el alma y el cuerpo físico. [1345][00:36:14.15]

5. Facultades y sentidos de los cuerpos físico y espiritual, y lo que ocurre tras la muerte

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

La parte espiritual del hombre es aquella que contiene lo que se pueden llamar funciones de la vida, y la fuerza y el poder que existen en él, y que lo controlan de forma más inmediata en su conducta y en su vida. Este principio real y existente de la vida, a diferencia del cuerpo, nunca muere, sino que continúa viviendo después de que el espíritu se despoja de su envoltura de carne.

Esta parte espiritual del hombre contiene la sede de las facultades mentales y de los poderes de razonamiento, y utiliza los órganos del cuerpo material para manifestar estos atributos. Estas facultades viven y existen aunque el cuerpo físico pueda estar en una condición tan imperfecta que el espíritu no pueda hacer sus manifestaciones de tal manera que permita al mortal percibir o sentir las cosas materiales de la naturaleza - tal como se las llama -. Para especificar, aunque los órganos materiales de la vista puedan resultar dañados o destruidos, sin embargo, en ese cuerpo espiritual, el que está dentro del cuerpo físico, existe una vista real, tan perfecta y completamente como si estos órganos dañados o destruidos estuvieran funcionando; y lo mismo ocurre con el oído y los demás sentidos de los así llamados "cinco sentidos del hombre".

5.1. Cómo el cuerpo físico es controlado por el cuerpo espiritual

Nuestras facultades y sentidos se originan (o se basan) en nuestro cuerpo espiritual, y suelen manifestarse en nuestra función y existencia física.

Cómo las capacidades del cuerpo espiritual controlan las percepciones físicas.

El alma y el cuerpo espiritual hacen posibles las capacidades y los sentidos físicos.

Los sentidos en el cuerpo físico son un subconjunto del cuerpo espiritual.

El cuerpo físico puede no estar en condiciones de manifestar todas sus capacidades y sentidos.

Tipos de lesiones en el cuerpo físico y sus causas emocionales.
Cómo se reflejan las lesiones del cuerpo físico en el cuerpo espiritual. [1345][00:44:17.21]

5.2. Las funciones del cuerpo espiritual permanecen intactas incluso cuando las funciones del cuerpo físico están desactivadas

El cuerpo físico puede no estar en condiciones de manifestar estas facultades y sentidos.

Ejemplo de ceguera física o lesión cerebral.

Las funciones del cuerpo espiritual permanecen intactas.

Cómo los sentidos y el funcionamiento intelectual de las personas se "restauran" completamente a un estado perfecto después de la muerte.

Condiciones requeridas para que las percepciones completas en el cuerpo espiritual sean restauradas después de la muerte.

Cómo el trauma, el deseo personal, las elecciones y la condición del alma afectan a las facultades mentales, discapacidades y limitaciones físicas en los cuerpos.

La capacidad intelectual y la comprensión se basan en la condición del alma. [1345][00:52:53.22]

5.3. Cómo afecta el alma a las percepciones y funciones del cuerpo espiritual

El alma afecta a las percepciones del cuerpo espiritual (antes y después de la muerte).

Ejemplo de ser ciego a ciertos problemas en la Tierra, y permanecer en un estado de sentirse "físicamente ciego" tras la muerte.

Ejemplo de querer estar enfermo para que otros me cuiden en la Tierra y permanecer en un estado enfermizo después de la muerte.

Cuando morimos no lo sabemos todo automáticamente.

Cómo la voluntad (el deseo) del alma influye en las capacidades físicas.

Por qué los espíritus se sienten heridos y enfermos. [1345][00:57:15.12]

6. Las discapacidades del cuerpo físico no existen en el cuerpo espiritual

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

Y en cuanto a las facultades de razonamiento y las cualidades mentales, existen en el estado perfecto tanto si el cerebro está sano como si no, o tanto si realiza su trabajo como si se niega a hacerlo. Así pues, para poder existir en perfectas condiciones, estas cualidades no dependen de la solvencia ni del funcionamiento perfecto de los órganos del cuerpo físico. El funcionamiento adecuado de los órganos físicos, o más bien, de los movimientos y manifestaciones naturales y adecuados del cerebro, y las operaciones conscientes de las facultades mentales... estas son las cosas que dependen de que las facultades espirituales puedan utilizar los órganos físicos de manera adecuada y en consonancia con la armonía de la creación de las partes relativas y correlativas del hombre.

Qué ocurre cuando el cerebro del cuerpo físico no está sano.

Cómo la voluntad del alma se opone al funcionamiento natural del cuerpo físico.

Las limitaciones sensoriales e intelectuales del cuerpo espiritual son causadas por la condición del alma.

Se recibe educación en el estado de sueño aunque no la podamos recibir en estado de vigilia debido a la incapacidad. [1345][01:01:14.12]

7. Las funciones y facultades sensoriales del cuerpo espiritual

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

Estas facultades espirituales, las que el hombre llama intelecto y cinco sentidos, forman parte del cuerpo espiritual que está encerrado en el cuerpo material, y que a su vez

encierra el alma. Cuando el cuerpo material muere, el cuerpo espiritual continúa existiendo y viviendo en el mundo del espíritu, y, con él, y como partes que continuarán constantemente con él, están estas facultades intelectuales, desempeñando todas sus funciones, libres de las limitaciones que los órganos físicos les imponen. Y cuando se produce este cambio, las cualidades mentales, a pesar de que no tienen los órganos materiales a través de los cuales operaban cuando estaban en el marco mortal, pueden concebir pensamientos sobre cosas materiales y oír y ver cosas materiales tal como lo hacían - e incluso más perfectamente - cuando estaban envueltas por los entornos de carne y hueso.

Miedo a la muerte basado en malentendidos sobre el mundo espiritual.

Cómo el cuerpo espiritual tiene mayor capacidad sensorial que el cuerpo físico.

Después de dejar nuestro cuerpo físico y vivir sólo en nuestro cuerpo espiritual, nuestro cerebro y sentidos se perfeccionan en su funcionamiento.

La mediumnidad es una forma de alimentar la fe en el más allá, de recibir educación y conocimiento. [1345][01:08:35.06]

7.1. El concepto de estar contenidos, los cuerpos físico y espiritual, dentro del alma

El alma encierra [o envuelve] el cuerpo espiritual, y el cuerpo espiritual encierra el cuerpo físico.

Por qué el mensaje difiere de este concepto.

Comprender cómo el alma y los cuerpos se envuelven mutuamente.

El alma y los cuerpos existen en dimensiones diferentes.

8. No es necesaria la resurrección del cuerpo físico

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

Entonces, cuando el mortal muere, lo único que muere y se queda atrás es el mero cuerpo físico, y con el cuerpo espiritual sobreviven todas esas cosas de las que se puede decir que son el hombre real, en lo que respecta a la mente. Por lo tanto, el hombre nunca deja de recordar, progresar y saber que es un ser que no puede ser destruido por la muerte, ni puede ser transformado en algo que no fuera antes de que la muerte le aconteciera. Y así respondo a la pregunta: "cuando un hombre muere, ¿volverá a vivir?". Nunca deja de vivir, y su vida no es nueva, sino simplemente la continuación de la anterior, con todas las cosas de la mente y la conciencia [conscience] que le pertenecían en la vida anterior.

No existe la muerte del alma [1500][00:03:46.06]

9. Cambios que ocurren en el cuerpo espiritual

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

En la vida puramente espiritual, el cuerpo espiritual continúa conteniendo el alma, y será su protector y cobertura mientras dure. Pero este cuerpo comienza entonces a cambiar, y lo hace por medio de la desintegración en lo que podemos llamar sus elementos espirituales, y por la formación de nuevos elementos para reemplazar a los que desaparecen. Dicho cambio, en este cuerpo, no es causado por las mismas leyes que operaban para cambiar, desintegrar y reemplazar el cuerpo físico, sino por la ley que controla el desarrollo del alma que contiene el cuerpo espiritual.

9.1. Cómo el cuerpo espiritual cubre el alma

¿Es el cuerpo espiritual el protector y la cubierta del alma?

La relación entre el alma y el cuerpo espiritual.

Cómo el cuerpo espiritual experimenta las esferas espiritual y física.

Los sentidos espirituales están sintonizados con las condiciones espirituales y se ven afectados por la condición del alma. [1500][00:05:22.03]

9.2. Cómo la condición del alma afecta a las facultades y sentidos del cuerpo espiritual

Cómo la condición del alma dicta lo que los espíritus pueden ver y cómo perciben el mundo espiritual.

Los sentidos del cuerpo espiritual están sintonizados con la condición del alma más que con el ambiente externo. [1500][00:17:43.05]

9.3. El cuerpo espiritual no se rige por las mismas leyes que el cuerpo físico

El cuerpo espiritual se rige por leyes que controlan el desarrollo del alma, y estas leyes están separadas de las leyes que gobiernan el cambio en el cuerpo físico.

Dios diseñó nuestros cuerpos, espiritual y físico, para cambiar continuamente.

Dios nos diseñó para estar en un estado continuo de cambio, ya sea que estemos en una forma física o bien en una espiritual.

Las leyes que rigen nuestra existencia crean un cambio continuo tanto en nuestro cuerpo físico como en el espiritual.

Muchos humanos se resisten al cambio y, sin embargo, estamos diseñados para cambiar continuamente.

Las falsas enseñanzas de la reencarnación enseñadas por espíritus oscuros. [1500][00:25:49.24]

10. El alma humana y sus oportunidades

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

El alma es el hombre real, pues es la única cosa o parte del hombre que puede volverse inmortal, la única parte del hombre que fue hecha a imagen de su Creador, y la única parte del hombre que puede convertirse en parte de la Sustancia de su hacedor y participar de Su naturaleza Divina. Digo que "puede", pues constituye un importante componente de esta gran posibilidad [I say may, for that is an important part of this great possibility].

Sé que esta posibilidad, la de que el alma se vuelva inmortal al participar de la naturaleza Divina de Dios, es cierta, pues es un hecho probado en el caso de muchas almas que ahora están en los Ámbitos Celestiales. También sé que hay muchas almas en el mundo espiritual que llevan allí muchos siglos y que nunca han recibido esta naturaleza Divina ni la consciencia de la inmortalidad. Nunca se ha demostrado si las almas que no han recibido esta naturaleza divina son inmortales o llegarán a serlo.

Lo que sí sé es que, en la economía del plan de Dios para la formación de Su Reino, en algún momento - cuándo, no lo sé -, este privilegio de participar de Su naturaleza Divina y de la certeza de la inmortalidad será retirado de las almas de los hombres y de los espíritus, y luego, si estas almas - las que experimentan esta condenación - participarán de la inmortalidad, eso solo Dios lo sabe, y ningún espíritu lo sabe.

10.1. El alma humana es capaz de ser inmortal

El alma es lo único capaz de ser inmortal.

¿Es posible que la vida de los cuerpos físicos y espirituales termine?

Recibir el Amor de Dios hasta el punto de ser uno con Dios hace al alma inmortal.

Cómo puede morir el cuerpo espiritual.

El cuerpo espiritual y el alma están unidos "mientras dure el cuerpo espiritual".

¿Tiene el alma asegurada la inmortalidad? [1500][00:36:10.24]

10.2. La oportunidad que tiene el alma humana de recibir el Amor de Dios

La importancia del deseo y la elección del ser humano.

Los hechos que rodean la recepción del Amor de Dios existen como una oportunidad o posibilidad, no como algo que esté asegurado.

La importancia de nuestras elecciones, del deseo y del uso de nuestra voluntad.

La importancia de preparar el alma para recibir el Amor de Dios. [1500][00:37:21.24]

10.3. La retirada de la oportunidad de recibir el Amor de Dios

¿Por qué la retirada de la oportunidad de recibir el Amor de Dios forma parte de "la economía del Plan de Dios para la formación de Su Reino"?

Dios desea educar a todos sobre que Su Amor está disponible para ellos personalmente.

7 almas han regresado a la Tierra para educar a cada persona - en los mundos espiritual y físico - acerca de que el Amor de Dios está disponible para ellos personalmente.

Momento importante en la historia porque existe la oportunidad de recibir el Amor de Dios.

Cuándo retirará Dios la oportunidad de recibir Su Amor.

Las emociones de ira hacia Dios, lidiar con ellas.

El amor de Dios es un regalo.

El amor de Dios es el regalo más precioso.

Dios no da regalos a aquellos que específicamente no los quieren.

Por qué Dios retirará la oportunidad de recibir Su Amor.

¿Por qué es amoroso que Dios retire en algún momento la oportunidad de recibir Su Amor?

Diferencia entre inmortalidad y vivir para siempre.

¿Recibir el Amor de Dios una sola vez nos hace inmortales?

Tomar consciencia de nuestra inmortalidad nos lleva a una existencia sin miedo. [1500]
[01:01:13.24]

11. Los efectos del alma humana que se niega a recibir el Amor de Dios

Jesús sigue con la siguiente parte del mensaje:

Hay otras cosas que sí sé, y que aquí te digo; entre ellas, esta: mientras el alma no reciba esta naturaleza Divina, la mente - que he descrito como parte del cuerpo espiritual - continúa existiendo, y domina tanto al alma como al cuerpo; y en su progreso puede alcanzar una condición de pureza y perfección como las que poseían las primeras almas vivientes creadas: nuestros primeros padres. Ahora hay muchos espíritus en esta condición, pero que, no obstante, son meros hombres, y sus almas permanecen solo como imagen de Dios, y nada más.

11.1. El dominio de la mente del cuerpo espiritual sobre el alma

El dominio intelectual subordina al alma de manera perjudicial.

Permitir la expresión del alma (inteligencia emocional) y comprender el impacto que tiene en la felicidad de nuestra vida futura.

La lógica y la emoción pueden trabajar al unísono. [1500][01:06:00.24]

12. Conclusión sobre cómo el amor divino entra en el alma humana

Sentir el verdadero significado y las intenciones en los mensajes de Padgett.

La verdadera comprensión del Amor de Dios y de la Verdad de Dios crea potenciales. [1500]
[01:10:53.06]

Siguiente esquema sobre el primer mensaje (Sesión 2):

Mensaje: Mensaje PJE19160323A De Jesús

Descripción: Jesús y María continúan discutiendo un mensaje de Jesús dado a James Padgett el 23 de marzo de 1916, que es el primero de dos mensajes sobre cómo el Amor Divino entra en el alma humana, y las diferencias entre el alma, el espíritu y el cuerpo físico.

Fecha/hora/lugar: 19 de julio de 2017 a partir de las 12:20. Wilkesdale, Queensland, Australia

Sesión: 2

1. Introducción a cómo el amor divino entra en el alma humana [1220][00:00:48.04]

Título: PJE19160323A Mensaje de Jesús del 23 de marzo de 1916

Asunto: Cómo entra el amor divino en el alma humana

Resumen: Una discusión en varias partes de dos mensajes de Jesús contenidos en los Mensajes Padgett. [...] Esta discusión es una continuación de la del primer mensaje sobre el tema

2. Revisión de la discusión de Cómo el Amor Divino entra en el alma humana hasta este punto [1220][00:02:30.06]

Las 3 partes del ser humano y su relación con la recepción del Amor de Dios.

Las diferentes funciones de los cuerpos físico y espiritual, y del alma.

La preparación del alma para recibir el Amor Divino. [1220][00:05:44.01]

3. La naturaleza, los atributos y las características de Dios

Jesús continúa con la siguiente parte del mensaje:

Aunque Dios es mente, la mente no es Dios, y también, aunque Dios es espíritu, el espíritu no es Dios. De modo que cuando los hombres enseñan que la mente es Dios, y que los hombres deben buscar alcanzar esa mente y, así, llegar a ser como Dios, están muy lejos de la verdad. La mente es solo un atributo de Dios, y más allá y detrás de esa mente está el Dios real, la personalidad, y eso es el Alma, de la cual emanan todos estos atributos y manifestaciones de las que pueden ser conscientes tanto los mortales como los espíritus.

Pero, aunque Dios es alma, esa alma es una sustancia con una naturaleza divina, y es la sede y la fuente de todos los grandes atributos que le pertenecen - como el amor, el poder, la vida, la omnisciencia y la misericordia -.

Y aquí debo declarar un hecho que puede asustar a aquellos que creen y enseñan que la mente es Dios, y es el siguiente: aquello que se llama "mente humana" no forma parte de la mente de Dios, pues esta mente humana, y todas sus facultades y cualidades maravillosas, son meras criaturas particulares [special creatures], al igual que lo son el cuerpo espiritual y el cuerpo material del hombre. Como he dicho, el hombre fue creado a imagen de Dios sólo en lo que respecta al alma; y aquí siempre hay que tener en cuenta que la creación fue solo una imagen.

3.1. Dios no se define por un solo atributo

Dios tiene varios atributos, por ejemplo, una mente y un espíritu, pero estos atributos por sí solos no pueden definir a Dios, ni ser llamados Dios (ser sinónimos de Dios).

Aunque Dios sea mente, la mente no es Dios, y también aunque Dios sea espíritu, el espíritu no es Dios.

Cuando los hombres enseñan que la mente es Dios, y que los hombres deben buscar alcanzar esa mente y así llegar a ser como Dios, están muy lejos de la verdad. [1220][00:15:11.02]

3.2. Dios es Alma, pero no tiene la misma composición que un alma humana

¿Dios es Alma?

La mente es sólo un atributo de Dios.

Más allá y detrás de esa mente está el Dios real - la personalidad -, y eso es el Alma.

Sentir a Dios es muy diferente a pensar en Dios.
Las relaciones reales son emocionales.
Entender a Dios o a otra persona requiere sentir. [1220][00:22:31.21]

3.3. Tomar consciencia de la personalidad, los atributos y las manifestaciones de Dios

Cómo podemos tomar consciencia de los atributos y características de Dios.

Qué son las manifestaciones de Dios.

Consciencia de Dios.

La falta de fe en una vida después de la muerte [1220][00:29:33.05]

4. Los humanos no se definen por el cuerpo físico ni por la mente [1300][00:00:48.22]

Jesús continúa con la siguiente parte del mensaje:

La mente del hombre fue una creación particular, al igual que las mentes de los animales inferiores, que difieren sólo en grado. Y si Dios no le hubiera dado al hombre un alma y un cuerpo espiritual para envolverla - en el cual puso esta mente del hombre -, entonces, cuando el hombre experimentara la muerte del cuerpo físico, ese habría sido su final; pero como tal, esa muerte es la muerte del cuerpo, que no forma parte de esta imagen álmica de Dios.

Punto de lógica: si no existieran el alma y el cuerpo espiritual, entonces el humano dejaría de existir cuando muriera su cuerpo físico.

Prueba de que hay algo más que el cuerpo físico.

Las intenciones se transmiten.

El ser humano es la única criatura con consciencia de sí mismo [1300][00:16:05.00]

4.1. La mente es una creación especial

La mente tiene la capacidad de analizar las motivaciones y tomar decisiones. [1300][00:17:19.08]

4.2. Comparación del cerebro humano y la mente del cuerpo espiritual con el cerebro y la mente de otros mamíferos

Las intenciones emocionales pueden ser sentidas por los humanos y los animales.

Comparación entre la mente y el cerebro humanos, y la mente y el cerebro de otros mamíferos.

Por qué el cerebro humano es más complejo que el de otros mamíferos.

El alma es la parte real de una persona.

El alma controla la mente y el cerebro.

La autoconsciencia proviene del alma. [1300][00:29:47.04]

5. El potencial del ser humano para recibir el Amor de Dios

Jesús continúa con la siguiente parte del mensaje:

Como te he escrito antes, cuando Dios creó al hombre y lo hizo a su propia imagen en tanto que alma, también le dio la posibilidad de obtener la Sustancia del Padre; es decir, de hacer que esa alma, que era una mera imagen, se convierta en un alma que es de la Sustancia del Creador. También te he explicado cómo el hombre, por su desobediencia, perdió esa posibilidad y durante largos siglos se vio privado de este gran privilegio, y cómo le fue nuevamente restituido en el momento de mi venida a la Tierra, de modo que ahora, y durante los diecinueve siglos pasados, ha tenido este gran don o privilegio de participar de la Sustancia del Padre.

Pues bien, cuando el hombre, mediante la vía que se le ha señalado, llega a poseer la Sustancia de la naturaleza Divina del Padre, incluso solo en un grado inicial, su alma comienza a cambiar y a perder su carácter de mera imagen, y a progresar

hacia el logro de esa condición en la que esta imagen desaparecerá y la Sustancia Divina tomará su lugar; y a medida que el progreso continúa, recibe tanta Sustancia que su alma adquiere la naturaleza Divina del Padre, y su armonía con el Padre se vuelve tan perfecta que se convierte en un habitante del Reino del Padre. Esto ocurre cuando se adapta para entrar en la primera Esfera Celestial.

Y justamente ahí ocurre otra cosa que puede sorprender a aquellos que enseñan que la mente es la esencia de Dios, y es la siguiente: esa mente que el hombre tiene - tanto en el estado de ser mortal como en el de un ser espiritual- la posee hasta ese momento de la progresión del alma en el que tiene lugar la transformación en la naturaleza Divina, y, entonces, esa mente se convierte en nada; o digamos más bien que es absorbida en la mente del alma, que es la verdadera mente del Padre. Y entonces, y para siempre, será sólo esta mente del alma la que capacite al verdadero hombre Divino para comprender las cosas de Dios, para ayudarlo en su progreso.

5.1. El alma humana es sólo una imagen del Alma de Dios

¿Cómo es nuestra alma creada a imagen de Dios si no estamos hechos de las mismas sustancias que Dios?

El ser humano no tiene una sustancia de Dios en su alma hasta que recibe el Amor de Dios.

¿Tiene el ser humano una "chispa divina"?

El hombre natural perfeccionado, existente en la 6ª esfera, es el estado prístino del ser humano.

Recibir una sustancia de Dios es significativo y cambia el alma. [1300][00:47:17.00]

5.2. La transformación del alma humana al recibir el Amor de Dios

Comprender el potencial del alma humana es extremadamente complejo.

Proceso de metamorfosis del alma humana.

La mente humana es parte de Dios:

Discusión de las creencias de que "la mente es Dios" y que "nuestra mente es parte de Dios".

Uno es absorbido en la mente de Dios:

¿La mente de mi alma, antes de recibir el amor de Dios, es solo mi mente?

Una vez que recibo el amor de Dios, ¿quedo absorbido en la mente de Dios?

El alma humana tiene mecanismos incorporados para conectarse con Dios:

¿Cómo ha sido diseñada el alma humana para conectarse con Dios?

Cómo la mente humana se convierte en parte de la mente de Dios.

Por qué la "mente del alma" se llama también "mente del Padre" en este mensaje.

La mente del cuerpo espiritual es absorbida por la mente del alma humana:

Cómo la mente del cuerpo espiritual humano es absorbida por el alma.

¿Cómo se absorbe la mente del cuerpo espiritual humano en el alma?

Por qué la mente del cuerpo espiritual humano es absorbida en el alma:

¿Por qué Dios creó este cambio en nuestros mecanismos internos?

¿Cuál es el propósito de la absorción de la mente en el alma?

¿Cómo permite esta absorción la progresión y una vida feliz más allá de la 6ª esfera o dimensión?

6. Comentarios generales sobre el mensaje [1300][01:01:59.16]

Jesús completa el mensaje:

Continuaré más tarde. Estás cansado. Pero recuerda que te quiero y que me tienes contigo en todo momento para ayudarte, sostenerte y confortarte.

Buenas noches, mi querido hermano. Tu amigo y hermano, Jesús

Una vez que un médium se cansa, es muy difícil continuar un mensaje con cierta precisión.

7. Cómo los humanos viven y experimentan la vida como un alma [1300][01:03:26.04]

El alma es la única parte real de nosotros.

Cómo podemos llegar a vivir y experimentarnos a través del alma.

El Amor de Dios es muy diferente a la versión humana del amor.

Las creencias humanas sobre el amor son defectuosas.

Dios quiere mostrar a los humanos dónde están en desarmonía con el Amor.

La responsabilidad personal de destruir todas las creaciones que están en desarmonía con el Amor desde la perspectiva de Dios.

El deseo y las acciones necesarias para poner el alma en armonía con el Amor desde la perspectiva de Dios. [1300][01:09:35.13]

8. Conclusión sobre cómo el Amor Divino entra en el alma humana

En nuestra próxima conversación hablaremos más sobre cómo somos preparados por Dios para recibir Su Amor en nuestra alma. [1300][01:11:36.18]

Siguiente esquema (sobre el segundo mensaje de Padgett) (Sesión 3):

Mensaje: Mensaje PJE19160508A De Jesús

Descripción: Jesús y María continúan conversando sobre cómo el Amor Divino entra en el alma humana, y sobre las tres partes del ser humano, centrándose en el siguiente mensaje de Jesús sobre el tema, dado a James Padgett el 8 de mayo de 1916.

Fecha/hora/lugar: 25 de julio de 2017 a partir de las 11:30. Wilkesdale, Queensland, Australia

Sesión: 3 [1130][00:00:45.05]

1. Introducción a cómo el amor divino entra en el alma humana

Título: PJE19160508A Mensaje de Jesús del 8 de mayo de 1916

Asunto: Cómo entra el amor divino en el alma humana

Resumen: [...] Esta discusión se basa en el segundo mensaje sobre el tema. Jesús lee el mensaje y luego lo discutimos juntos. [1130][00:02:25.08]

2. Revisión del mensaje anterior PJE19160323A discutido el 18 y 19 de julio 2017

Jesús comienza a leer el mensaje:

Estoy aquí, Jesús.

Vengo esta noche para terminar mi mensaje, y así lo haré si tu condición es tal que puedas recibirlo. Bueno, como recordarás, el tema es: "cómo el amor divino entra en el alma de un ser humano".

Ya te he explicado la diferencia y las funciones respectivas del cuerpo físico, el cuerpo espiritual y el alma, y cómo es que el hombre real es el alma, que puede vivir para siempre. También te he mostrado cómo los cuerpos físico y espiritual cambian las partes que los componen, y cómo es que, como tales cuerpos, se desintegran y desaparecen en cuanto a la forma que puedan tener, en cualquier momento.

2.1. Los cuerpos físico y espiritual cambian con el tiempo

El alma es la persona real, el humano real.

Preparación de las dos mitades del alma para recibir el Amor de Dios.

Cambios de los cuerpos físico y espiritual, y la condición del alma. [1130][00:09:08.13]

3. El alma puede ser la única parte eterna del ser humano

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Y bien, el alma es el hombre, y se convierte en ángel del reino de Dios. El alma también puede llegar a ser solo la parte perpetua del hombre, en el reino espiritual, a diferencia de los Ámbitos Celestiales.

3.2. Por qué el alma puede ser la única parte perpetua [“imperecedera”] del ser humano

Explicación de la afirmación: "El alma puede llegar a ser también la única parte imperecedera del hombre en el reino espiritual, a diferencia de los Ámbitos Celestiales". [1130][00:09:57.04]

3.2.1. Efectos de la condición del alma en la existencia del cuerpo espiritual

[1130][00:13:18.16]

3.2.2. El cuerpo físico y el espiritual son herramientas para el crecimiento del alma

[1130][00:14:57.22]

3.2.3. La posibilidad y los efectos de que un alma en la 6ª esfera no tenga un cuerpo espiritual

[1130][00:20:29.00]

3.2.4. Las Leyes de Dios operan para asegurar que todos progresen a la 6ª esfera

[1130][00:26:14.04]

3.2.5. Cómo vivir en la Tierra nos ayuda a aprender sobre la espiritualidad y las Leyes de Dios

[1130][00:27:45.03]

3.2.6. Cómo el alma utiliza el cuerpo físico y espiritual

3.2.7. Un alma no puede progresar por encima de la 6ª esfera sin la recepción del Amor de Dios

¿Estás diciendo que nuestra capacidad de experimentar conscientemente el universo del alma depende de la unión álmica [*la reunión de las dos mitades*]? [1130][00:34:58.01]

3.2.8. La condición del alma pone limitaciones al aparato sensorial del alma y los cuerpos

[1130][00:40:56.09]

3.2.9. Cómo afecta la condición del alma a la reproducción celular y al envejecimiento de los cuerpos

Las emociones relacionadas con el amor por uno mismo juegan un papel importante en el envejecimiento.

Las apariencias físicas y los juicios erróneos.

Ver el cuerpo como una herramienta para tomar consciencia de la condición del alma. [1130][00:52:51.03]

3.2.10. Cómo puede morir el cuerpo espiritual

El cuerpo espiritual sólo se perfecciona cuando nos unimos a Dios.

3.3. Diferencia entre el reino espiritual y los Ámbitos Celestiales [1130][00:58:25.24]

4. Cómo el humano participa de la naturaleza divina de Dios [1245][00:00:45.05]

Jesús continúa leyendo el mensaje:

La única forma en que el alma puede convertirse en habitante de las Esferas Celestiales es obteniendo el Amor Divino y, por lo tanto, participando de la naturaleza Divina del Padre; y esto sólo se puede lograr mediante la afluencia del Amor Divino, por medio de la operación del Espíritu Santo, que es el instrumento utilizado por Dios para llevar este Amor a las almas de los hombres.

4.1. Nuestra naturaleza cambiará cuando recibamos el Amor de Dios

¿Por qué recibir el Amor de Dios cambia nuestra naturaleza?

¿Cómo el recibir el Amor de Dios cambia nuestra naturaleza?

La mente humana no es capaz de entender cómo el Amor de Dios puede transformar el alma [1245][00:06:11.02]

4.2. Cómo trabaja el Espíritu Santo de Dios para distribuir el Amor de Dios

¿Qué es el Espíritu Santo?

¿Cómo transmite el Espíritu Santo el Amor de Dios al ser humano?

El Espíritu Santo es un conducto que está bajo el control de los humanos y de Dios.

El Espíritu Santo es una creación muy compleja que implica fórmulas matemáticas muy complicadas, y tiene cierta similitud con el cordón de plata o de oro que conecta el cuerpo físico, el cuerpo espiritual y el alma.

El Espíritu Santo es altamente sensible a la verdad, a la sinceridad y a las emociones.

El Espíritu Santo es una de las creaciones más complicadas de Dios que puede entrar en el universo físico. [1245][00:13:07.04]

5. El Amor de Dios nunca será forzado a ningún humano

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Como he dicho antes, este Amor nunca fuerza el alma de los hombres, y sólo les llega cuando lo buscan con sinceridad y con esfuerzo. Está esperando a que todos los hombres lo reciban, pero nunca llega al alma por iniciativa propia y sin invitación. Entonces, la pregunta importante es: ¿cómo llega al alma y qué deben hacer los hombres para inducir su afluencia?

El amor de Dios nunca se nos impone.

Por qué el amor de Dios nunca se nos impone. [1245][00:14:24.05]

5.1. Por qué la sinceridad y el esfuerzo son necesarios para recibir el Amor de Dios

Las adiciones de necesitar ser amado impiden la recepción del amor.

Por qué se requiere sinceridad por parte del humano para recibir el Amor de Dios o el amor de un humano.

La sinceridad tiene una firma matemática; Dios ha sintonizado el Espíritu Santo con esa frecuencia. Podemos ser sinceros en algunas áreas pero si nuestro corazón no está abierto no recibiremos el amor de Dios.

Por qué se requiere un esfuerzo por parte del ser humano para recibir el Amor de Dios.

Por qué el Amor de Dios viene como resultado de nuestra invitación. [1245][00:20:34.05]

5.2. ¿Puede un alma estar en relación con Dios antes de recibir el Amor de Dios?

Ejemplos de diferentes etapas en una relación de pareja o de alma gemela.

Experimentar y beneficiarse de los diferentes tipos de Amor de Dios.

Desarrollar nuestra alma para tener una relación personal con Dios basada en el amor.

Ejemplos de emociones y creencias personales que bloquean el Amor de Dios.

Crear en Dios no es lo mismo que tener una relación con Dios.

Los espíritus de la 6ª esfera a menudo creen en Dios pero no tienen una relación con Dios, ellos sólo pueden interactuar con las creaciones de Dios. [1245][00:32:53.17]

6. Cómo el alma humana recibe el Amor de Dios

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Sólo hay una manera, y es mediante la apertura del alma de tal manera que este Amor, cuando llega en respuesta a una búsqueda sincera, pueda encontrar una entrada y una condición de desarrollo que le permita encontrar alojamiento y un lugar permanente, armonioso y que satisfaga las cualidades de su propia existencia. Por supuesto que el hombre no puede por sí mismo abrir su alma a esta afluencia, porque, si bien tiene un gran poder, la voluntad no es suficiente; ni tampoco tiene otras cualidades inherentes que le permitan poner su alma en tal condición que haga posible el trabajo del Espíritu Santo, el trabajo de hacer que el Amor fluya hacia el alma.

6.1. La preparación de nuestra alma debe ocurrir para recibir el Amor de Dios

“la apertura del alma de tal manera que este Amor, cuando llega en respuesta a una búsqueda sincera, pueda encontrar una entrada y una condición de desarrollo que le permita encontrar alojamiento y un lugar permanente, armonioso y que satisfaga las cualidades de su propia existencia”

6.1.1. La condición de desarrollo necesaria para recibir el Amor de Dios

Discusión de la "condición de desarrollo" requerida para recibir el Amor de Dios o para que el Amor de Dios entre en el alma.

A menudo podemos ser más conscientes de la condición de nuestra alma en el estado de sueño que en vigilia.

Problemas con confiar en todo durante el estado de sueño. [1245][00:38:15.02]

6.1.2. El deseo del Amor de Dios es necesario para recibir el Amor de Dios

Las personas a menudo sienten que desean el amor, mientras permanecen siendo muy protectoras de su corazón y de su daño. [1245][00:42:11.18]

6.1.3. La sinceridad y el esfuerzo son necesarios para recibir el Amor de Dios

Dios no interactúa con nuestra fachada. [1245][00:45:25.17]

6.1.4. El deseo y la fe en Dios se requieren para recibir el Amor de Dios

Centrarse en la ciencia física y en el ser físico a menudo nos desintoniza de nuestro deseo álmico y del deseo de Dios. [1245][00:46:49.00]

6.1.5. Cómo el Amor de Dios encuentra alojamiento y un lugar permanente en el alma

Cómo el alma se vuelve armoniosa y satisfactoria respecto a las cualidades de Amor de Dios.

¿Cómo puede el hombre hacer que el alma se armonice con el Amor de Dios antes de recibir el Amor de Dios?

Necesito tener la actitud correcta hacia el amor.

Necesito ser sincero conmigo mismo.

Necesito tener una aspiración hacia Dios.

6.2. No podemos forzar el Amor de Dios en nuestra alma

“... el hombre no puede por sí mismo abrir su alma a esta afluencia, porque, si bien tiene un gran poder, la voluntad no es suficiente; ni tampoco tiene otras cualidades inherentes que le permitan poner su alma en tal condición que haga posible el trabajo del Espíritu Santo, el trabajo de hacer que el Amor fluya hacia el alma”.

6.2.1. No podemos utilizar nuestra voluntad para obligar al Amor de Dios a entrar en nosotros

¿Hay alguna contradicción entre esta afirmación y la anterior, de que se requiere un esfuerzo para preparar el alma?

¿Por qué no podemos forzar la entrada del Amor de Dios en el alma?

¿Qué leyes rigen la recepción del Amor de Dios?

¿No es nuestro esfuerzo el que abre nuestra alma?

Tener la condición correcta para recibir el Amor de Dios es tener la actitud correcta hacia el amor, la verdad, el cambio, la fe y la sinceridad. [1245][01:05:20.06]

6.2.2. Condiciones que permiten o restringen el flujo del Amor de Dios en el alma

No necesitamos estar ya perfeccionados en el amor para recibir el Amor de Dios.

Cómo después de recibir el Amor de Dios nuestra resistencia a sentir nuestros miedos puede impedir recibir más Amor de Dios.

¿Puede alguien que recibió el Amor de Dios realizar acciones en desarmonía con ese Amor?

Concepto distorsionado de lo que es la sinceridad.

Cómo el alma se vuelve armoniosa y satisfactoria a las cualidades del Amor de Dios.

Recepción del Amor en las esferas celestiales.

La actitud hacia el amor afecta la recepción del Amor de Dios.

Resultados de la elección de actuar en desarmonía con el amor de Dios una vez que ha sido recibido.

Satisfacer nuestras adicciones nos ayuda a no sentir el dolor emocional que tenemos. [1245][01:20:42.23]

7. Cómo la oración y la fe preparan el alma para que entre el Amor de Dios

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Los únicos medios con los que esto se puede lograr son la oración y la fe. Cuando un hombre, con verdadera sinceridad y aspiraciones sinceras, ruega al Padre por este Amor Divino, tal oración no solo proporciona Amor, sino que hace que aquellas porciones del alma que son capaces de recibirlo se abran a su venida y trabajen de tal manera que atraen el Amor.

7.1. Cómo la oración sincera abre el alma para recibir el Amor de Dios

Más sobre cómo la oración abre el alma para recibir el Amor de Dios.

Por qué y cómo la sinceridad sobre nuestras verdaderas creencias sobre el amor puede ayudarnos a recibir el amor de Dios. [1245][01:23:13.18]

7.2. Partes de nuestra alma han sido diseñadas para recibir el Amor de Dios

Más sobre las "partes del alma que son capaces" de recibir el Amor de Dios.

El deseo, la fe y la oración abren las "partes del alma" a la recepción del amor.

Cómo la oración sincera llama a Dios a responder.

Más sobre cómo la oración es como una llamada a Dios y hace que Dios responda.

Para que Dios escuche la oración, ésta debe salir del universo mismo. ¿Cómo es esto posible? [1245][01:26:30.21]

8. El Espíritu Santo no prepara el alma para recibir el Amor de Dios [1430][00:00:44.20]

Jesús continúa leyendo el mensaje:

El Espíritu Santo nunca realiza esta obra de preparar el alma para la recepción de este Amor, sino que simplemente trae el Amor y provoca su afluencia cuando el alma está en condiciones de recibirlo. En respuesta a la oración, hay otros instrumentos del Padre que trabajan para preparar la condición del alma requerida, y estos instrumentos son los espíritus brillantes de los Ámbitos Celestiales, cuyos deberes son, entre otros, responder a las oraciones del penitente de tal manera que llenan el alma de las influencias que dirigen los pensamientos y las aspiraciones hacia este Amor Divino y hacia sus operaciones.

8.1. El papel del Espíritu Santo en la recepción del Amor de Dios

¿Cuál es el papel del Espíritu Santo en la recepción del Amor de Dios?

¿Por qué el Espíritu Santo no prepara el alma?

El amor es una sustancia poderosa que puede cambiar nuestra alma.

Los esfuerzos que ponemos en nuestras adicciones. [1430][00:03:35.13]

8.2. Los otros instrumentos de Dios para ayudarnos a prepararnos para recibir el Amor de Dios

¿Qué hace que yo quiera cambiar la condición de mi alma?

Algunos de los instrumentos de Dios que nos ayudan a preparar nuestra alma para recibir el Amor de Dios.

¿Cuáles son las muchas maneras en que Dios y los espíritus preparan el alma?
¿Qué significa "de tal manera que llenan el alma con influencias que dirigen los pensamientos y aspiraciones hacia este Amor Divino y hacia sus operaciones"? [1430][00:09:27.24]

8.3. Cómo se prepara el alma para recibir el Amor Divino

El alma debe estar preparada para recibir el amor.

Vamos a tener que participar en un proceso.

El Amor de Dios puede no venir la primera vez que oramos.

¿Qué se entiende por "penitente" y qué es un estado penitente de un alma humana?

Ejemplos de cómo los espíritus pueden influir en nuestro desarrollo.

Las influencias externas son esenciales para nuestro desarrollo.

Los instrumentos están ahí para ayudarnos a tener un anhelo y deseo sincero de una relación con Dios.

Además de los espíritus que nos ayudan, ¿hay más formas en que nuestra alma es preparada para recibir el amor de Dios?

- Las leyes de Dios que operan en el alma
- El funcionamiento de la conciencia [*conscience*]
- Cómo la influencia negativa de los espíritus también puede ayudarnos (por ejemplo, drogas, marihuana, esquizofrenia, psicosis)
- Cualquier creación de Dios puede ser un instrumento (por ejemplo: la naturaleza, los virus, la contaminación)

¿Todas estas operaciones actúan para que desarrollemos un sincero anhelo de Dios? [1430][00:33:25.19]

9. Otras informaciones relacionadas con la recepción del Amor de Dios

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Como dije cuando estuve en la Tierra, no hay otra manera de entrar en el redil sino a través de la puerta provista, y el que intenta entrar trepando por la cerca es un ladrón y un salteador. Pero esto debería modificarse para que se ajuste al hecho exacto, ya que no hay ninguna posibilidad de entrar en este redil saltándose la cerca. Solo hay un camino: a través de la puerta de la oración y el anhelo sincero.

9.1. Referencias bíblicas relativas a la recepción del Amor de Dios

Hay muchos cientos de referencias, pero aquí se enumeran sólo algunas:

Juan 10:1 - ladrón, asaltante, puerta, etc.

Mateo 7:13 - puerta estrecha

Juan 10:16 - redil de ovejas (muchas otras referencias a las ovejas)

A quiénes se refería Jesús como cabras y ovejas y por qué.

¿De qué manera intentamos "saltar la cerca" para recibir el Amor de Dios?

¿Es posible quebrantar las leyes de Dios?

Discute la rebeldía, la autosuficiencia, las falsas creencias vs. hacer las cosas a la manera de Dios.

9.2. La importancia de preparar el alma para recibir el Amor de Dios [1430][00:47:57.18]

La preparación del alma requiere el mayor esfuerzo.

Diferencia entre la relación con las personas y la relación con Dios.

Parece que una vez que somos sinceros en nuestra oración y anhelo entonces el trabajo está "hecho". El reto parece ser llegar a ser sincero y desarrollar un deseo real. ¿Es este el caso?

10. Conclusión de Cómo entra el amor divino en el alma humana S1 [1430][00:53:31.07]

Preparando el alma para el Amor de Dios.

Cerrarse al amor y al deseo por miedo a un ataque.

Los sistemas de creencias distorsionados sobre el Amor afectan todo lo que hacemos, incluyendo recibir el Amor de Dios.

Cerrarse al amor debido a las heridas del pasado.

Nuestra disposición a renunciar al daño.

Discusión del deseo de ser amado y de dar amor.

El perdón y sus regalos.

Cambiar los sistemas de creencias sobre el amor, lo que significa la sinceridad, la fachada y el deseo

Avance de la siguiente discusión: Cómo el amor divino entra en el alma humana S2. Mañana continuaremos la discusión del resto del mensaje

Siguiente esquema (Sesión 4):

Mensaje: Mensaje PJE19160508A De Jesús

Descripción: Jesús y María continúan discutiendo cómo el Amor Divino entra en el alma humana y las tres partes del ser humano, centrándose en la segunda parte del mensaje de Jesús sobre el tema dado a James Padgett el 8 de mayo de 1916.

Fecha/hora/lugar: 26 de julio de 2017 a partir de las 11:30. Wilkesdale, Queensland, Australia

Sesión: 4

1. Introducción a cómo el amor divino entra en el alma humana [1130][00:00:45.01]

Título: PJE19160508A Mensaje de Jesús del 8 de mayo de 1916

Asunto: Cómo entra el amor divino en el alma humana

Resumen: [...] Esta discusión se basa en la segunda parte del segundo mensaje sobre el tema. Jesús continúa leyendo el mensaje y luego lo discutimos juntos. [1130][00:01:18.00]

2. Revisión de cómo el amor divino entra en el alma humana

Cómo los cuerpos físico y espiritual cambian con el tiempo.

Cómo el alma puede ser la única parte eterna del ser humano.

Cómo el ser humano participa de la naturaleza divina de Dios.

Cómo el Amor de Dios nunca es forzado sobre nosotros.

Comenzó a discutirse cómo el alma recibe el Amor de Dios.

Nuestro deseo de fachada y rebelión contra el Camino o Manera de Dios.

3. Las prácticas religiosas o los rituales no pueden hacer que el Amor de Dios entre en nuestra alma [1130][00:11:10.00]

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Sé que muchos hombres creen que cumplir con los deberes de la iglesia y con la observación de sus requisitos, como el bautismo y los sacramentos, etc., será suficiente para permitirles entrar en el Reino; pero les digo que están todos equivocados, y su decepción será muy grande cuando entren en el mundo de los espíritus.

3.1. Las prácticas religiosas y los rituales por sí solos no tienen ningún efecto en la recepción del Amor de Dios

¿Por qué las prácticas religiosas y los rituales por sí solos no tienen ningún efecto en la recepción del Amor de Dios? [1130][00:22:47.00]

3.2. No hay ningún beneficio real en involucrarse con las prácticas y rituales religiosos

¿Hay algún beneficio en involucrarse en prácticas religiosas y rituales?

¿Pueden estas prácticas y rituales religiosos preparar al alma para recibir el Amor de Dios?

3.3. El efecto perjudicial de las prácticas religiosas y los rituales [1130][00:28:11.13]

¿Pueden estas prácticas religiosas y rituales dañar nuestro deseo de recibir el Amor de Dios? [1130] [00:32:45.00]

3.4. Qué es la verdadera religión [1130][00:35:50.00]

3.5. Crear reglas religiosas y creer en rituales en lugar de seguir las Reglas de Dios

El amor de Dios frente a la aprobación de Dios.

La Corrección de Dios es una acción de amor.

Cómo ve Dios el matrimonio.

Dios ha creado procesos científicos para recibir el Amor de Dios. [1130][00:50:01.09]

4. La ética, las obras morales y los buenos pensamientos no pueden hacer que el Amor de Dios entre en nuestra alma [1240][00:00:44.19]

Jesús continúa leyendo el mensaje:

Las llamadas acciones morales y buenos pensamientos no provocarán esta afluencia del Amor Divino, pues estas cosas son pasos necesarios hacia la purificación del alma en su amor natural; y (no obstante) sin importar lo puro que pueda llegar a ser este amor, sin embargo, no es el Amor Divino ni ninguna porción de él.

Sin embargo, los buenos pensamientos y las buenas acciones pueden ayudar a dirigir las aspiraciones del alma hacia estas condiciones superiores y a abrir sus percepciones en un grado tal que pueda verse conducida a la oración y la fe y, por lo tanto, además de su trabajo de purificación, el amor natural puede resultar de gran valor para ayudar a los hombres al desarrollo del alma para que el Amor Divino entre en ella. Pero es un gran error contar con que los buenos pensamientos, las acciones morales y una vida purificada del pecado le den al hombre el derecho a entrar en el Reino Celestial.

4.1. Por qué una buena ética y moral no pueden hacer que el Amor de Dios entre en nuestra alma

¿Son la ética y la moral una parte importante de nuestro desarrollo?

¿Pueden la ética y la moral ayudar a preparar nuestra alma para que entre el Amor de Dios?

Daños causados por el estado de santurronería de inspiración religiosa, o por el uso del miedo para forzar la obediencia ética y moral.

Seguir a Dios nos hace más éticos y morales.

La preparación de nuestra alma para recibir el Amor de Dios, ¿nos hará naturalmente más éticos y morales incluso antes de recibir el Amor de Dios? [1240][00:14:31.20]

4.2. La buena ética y la moral pueden preparar nuestra alma para que entre el Amor de Dios

“Sin embargo, los buenos pensamientos y las buenas acciones pueden ayudar a dirigir las aspiraciones del alma hacia estas condiciones superiores y a abrir sus percepciones en un grado tal que pueda verse conducida a la oración y la fe y, por lo tanto, además de su trabajo de purificación, el amor natural puede resultar de gran valor para ayudar a los hombres al desarrollo del alma para que el Amor Divino entre en ella”

¿Por qué la purificación de nuestro "amor natural" ayuda a preparar nuestra alma para el Amor de Dios?

¿Cómo puede una buena ética y una buena moral preparar nuestra alma?

Depender de una vida moral para recibir el Amor de Dios es un gran error. [1240]

[00:18:17.10]

4.2.1. Cómo la ética y la moral afectan a nuestro razonamiento lógico

La igualdad de la humanidad.

Ejemplo de puntos de ética en las religiones:

El alma de un adulto y la de un niño son iguales y deben ser tratadas por igual.

Texto religioso que afirma que no hay problema en quemar viva a una persona.

Muchos libros sagrados son blasfemos hacia Dios.

La consideración de la blasfemia como verdad genera consecuencias desastrosas, como las guerras y el abuso de niños.

Muchas religiones acaban desalentando la relación personal con Dios mediante falsas enseñanzas y falsas creencias sobre Dios.

Se imponen mentiras acerca del carácter de Dios.

Referencia a RJ Lees: "Lo que aceptamos en nosotros mismos lo condenamos en otro"

[1240][00:42:11.17]

4.2.2. Discusión adicional sobre la ética y la moral

Vivir éticamente nos ayuda a tener sinceridad, y la sinceridad ayuda a nuestro razonamiento.

Vivir éticamente es un proceso emocional.

Los instrumentos de Dios ayudan a preparar nuestra alma para vivir más éticamente. [1240]

[00:59:39.19]

4.3. Conclusión de la discusión sobre la ética y la moral [1240][01:00:27.14]

5. Cómo el amor de Dios hace que el ser humano se convierta en una nueva criatura [1350]

[00:00:44.08]

Jesús continúa la lectura del mensaje:

El Amor Divino es una cosa enteramente separada de la naturaleza del hombre, incluso en su estado más puro, y nunca fue conferido al hombre como sí lo fue el amor natural y, en consecuencia, cuando el hombre obtiene este Amor Divino, y se vuelve parte de las cualidades de su alma, entonces, su naturaleza - por así llamarla - cambia, y se convierte en una nueva criatura. Se le ha conferido algo adicional, y se le hace imposible seguir siendo el mero hombre que era, y que siempre sería, si no fuera por este cambio en su naturaleza.

5.1. El Amor de Dios es algo totalmente distinto a la naturaleza de los seres humanos

¿Por qué el Amor de Dios es algo totalmente distinto a la naturaleza del ser humano?

¿Por qué el Amor de Dios nunca fue dado a los humanos en el momento de nuestra creación?

[1350][00:02:42.21]

5.2. Cómo recibir el Amor de Dios nos convierte en una nueva criatura

Esto es algo que pocos parecen entender. ¿Por qué?

¿Cómo nos transforma el Amor de Dios?

¿Puedes dar algunos ejemplos?

El Amor de Dios realiza la obra de metamorfosis del alma humana.

¿Cuándo me convierto en una nueva criatura?

Hitos en la progresión espiritual.

La naturaleza humana es muy diferente a la naturaleza divina del alma humana.

Una vez que el alma humana recibe el amor de Dios, es seguro que se unirá a Dios.

El potencial del alma sin el Amor de Dios. [1350][00:16:24.03]

6. La distinción entre el amor de Dios y el amor humano

Jesús continúa la lectura del mensaje:

Sé que los hombres no comprenden la distinción entre un hombre que sólo tiene el amor natural y otro con el Amor Divino, pero la distinción es tan grande, que el último [último tipo de amor, el divino], cuando se posee en grado suficiente, hace que el

hombre sea parte de la Divinidad, mientras que el primero [amor natural], sin importar lo completamente que sea poseído y cuán puro llegue a ser, le hace al hombre ser simplemente hombre, aunque perfecto.

¿Por qué es tan grande la distinción entre el amor de Dios y el amor humano?

El amor por nuestra alma gemela es el único amor natural que es permanente.

¿No hay fidelidad en el amor humano?

¿Puedes dar ejemplos de cómo el Amor de Dios es diferente al amor humano? [1350][00:36:14.17]

7. El Amor de Dios está disponible para todos los humanos

Jesús continúa la lectura del mensaje:

Quienquiera que ore con sinceridad por la afluencia de este Amor Divino, lo recibirá. No hace acepción de personas, y las aspiraciones sinceras del alma de cualquier hombre, príncipe o campesino, rico o pobre, invariablemente harán que este Amor entre en su alma y cambie su naturaleza, de modo que se convierta en una criatura nueva, ya nunca más sujeta a la muerte.

Todas las personas pueden recibir el Amor de Dios.

Aunque debemos preparar nuestra alma, todos podemos hacerlo, el Amor está disponible para todos.

El ingrediente esencial es nuestra sinceridad.

Todas las personas están siendo influenciadas para preparar su alma para recibir el Amor de Dios.

Recibir el Amor de Dios nos hace inmortales.

¿Cómo recibir el Amor de Dios nos hace inmortales?

¿Qué se siente al ser inmortal? [1350][00:40:05.16]

8. La oración intelectual no puede hacer que el Amor de Dios entre en nuestra alma

Jesús continúa la lectura del mensaje:

Las oraciones meramente intelectuales no son eficaces, porque no tienen ningún efecto en la apertura del alma, y en gran medida tampoco funcionan para sus propósitos. Un pequeño momento de una verdadera oración será más efectivo a la hora de hacer que este Amor Divino fluya hacia el alma que toda una vida de repetición ociosa de oraciones que provengan de una fuente meramente mental. Y aquí permíteme decirte que la mente no es el alma, y mucho menos Dios.

8.1. La verdadera oración en contraste con la oración intelectual

La verdadera oración invita al amor de Dios en el alma.

La oración intelectual es inútil si no se involucra el alma.

Por favor, contrasta la oración verdadera con la intelectual.

¿Qué es la "oración intelectual"?

¿Por qué la oración intelectual no nos trae el Amor de Dios? [1350][00:44:23.17]

8.2. Necesitamos tener el deseo de una liberación emocional para recibir el Amor de Dios

¿Necesitamos soltar completamente una emoción para recibir el Amor de Dios?

El alma impulsa la mente.

El estado de sinceridad es lo que hay verdaderamente en mi alma.

La oración es intensamente emocional y sincera. [1350][00:53:37.00]

8.2.1. Ejemplo de amar a las personas más que a las criaturas

Problemas de no tratar a las personas como más importantes que a los animales.

Ej.: Veganismo

El corazón penitente nos ayudará a conectar con las emociones crudas [o “en bruto”]. [1350]
[00:56:30.12]

9. Ánimo para seguir rezando para recibir más Amor de Dios

Jesús continúa la lectura del mensaje:

Bien, creo que he dejado claro cómo este Amor fluye en el alma de un hombre y, además, cuál es su efecto cuando es poseído por el hombre. No hay nada en todo el universo de Dios que pueda sustituir a ese amor para el propósito de hacer al hombre uno con el Padre, y hacer que se vuelva Divino en la medida en que posea este Amor.

Otras cualidades de la naturaleza de Dios pueden ser regaladas después de que el Amor de Dios haya sido regalado.

El ser humano no puede convertirse en Dios.

Recibir el Amor de Dios significa que hay una parte de Dios en el alma. [1350][00:58:45.20]

10. No hay límite a la cantidad de Amor que podemos obtener

Jesús continúa la lectura del mensaje:

Por eso les digo a todos los hombres que oren y oren, y nunca dejen de orar por la afluencia de este Amor, pues no hay límite para su abundancia, ni para la cantidad que el hombre o el espíritu puede obtener. Siempre, en los Ámbitos Celestiales, nosotros, los espíritus, oramos continuamente por un mayor otorgamiento, y nuestras oraciones son siempre respondidas - aunque hay siempre más por venir -.

No debo escribir más por esta noche.

Estoy satisfecho con la precisión de tu recepción de mi mensaje; volveré y te escribiré otro.

Con todo mi amor y bendiciones, soy tu hermano y amigo, Jesús

Recibir el Amor de Dios hace crecer nuestra capacidad de dar amor a otro.

Los espíritus celestiales siempre siguen rezando a Dios. [1350][01:02:50.14]

11. Conclusión a Cómo el Amor Divino entra en el Alma Humana

Completa la discusión sobre "Cómo el Amor Divino entra en el alma humana".

Información general sobre las nuevas grabaciones y los grupos de asistencia.

Recordatorio para enviar las preguntas de los grupos de asistencia a: faq@divinetruth.com

[1350][01:08:56.01]